



## Communiqué de presse

**« L’AFFICHE, une nuit au cinéma » : un événement le 07 avril 2022 au cinéma ABC pour faire (re)vivre le lien entre les jeunes et la salle de cinéma**

En partenariat avec Occitanie films, les étudiant.es en master 1 Communication Audiovisuelle et Médias organisent une soirée au cinéma ABC de Toulouse de 18h à 2h.

Etudiant.es en Art&Com de l’Université Toulouse Jean Jaurès, nous avons le plaisir de vous annoncer notre événement, créé dans le cadre du projet « La salle à côté », en partenariat avec Occitanie films : L’AFFICHE est une nuit au cinéma mettant en avant la jeunesse, en diffusant à la fois des films qui la dépeignent et des courts-métrages réalisés par des jeunes. Elle est destinée par la même à favoriser le retour des jeunes (18-25 ans) dans les salles de cinéma et à mettre en avant la culture et le cinéma de manière à ce qu’ils soient accessibles au plus grand nombre.

Au programme :

- la projection de deux longs métrages : *Papicha* (Mounia Meddour, 2019, Algérie) et *Bliss* (Drew Barrymore, 2009, Etats-Unis) ;
  - un concours de courts-métrages des étudiant.e.s en cinéma de la région ;
  - des animations et temps de médiation (blind test, photobooth, exposition...).

**Pour soutenir le projet :**



<https://www.kisskissbankbank.com/fr/projects/l-affiche-6606c1db-aa5a-4e1f-9918-aa665a332514>

**Pour suivre l’événement :**



Instagram - @laffiche.toulouse <https://www.instagram.com/laffiche.toulouse/?hl=fr>



Facebook - @laffiche.toulouse <https://www.facebook.com/laffiche.toulouse>



Twitter - @l\_afficheCAM [https://twitter.com/l\\_afficheCAM](https://twitter.com/l_afficheCAM)

Site internet - <https://laffiche.artecom.studio>



Occitanie  
films



la salle d'à côté



UNIVERSITÉ TOULOUSE  
Jean Jaurès

art&  
com  
ARTS DE LA SCÈNE  
ET COMMUNICATION